

Una euforia desconocida: MDMA

Cristina Gisbert Fenoy
cristina_gisbert@hotmail.com

Coautores

Clara Lejarraga Cañas. Lucía López Delgado

Tutor

Juana Benedí González

Resumen: Este trabajo pretende informar y ampliar el conocimiento sobre el MDMA (3,4-metilendioximetanfetamina) del cual la sociedad tiene una idea errónea. Ésta es una de las drogas de abuso más difundida entre los jóvenes españoles. Se expone la farmacología de la droga y su incidencia en la sociedad.

Se han revisado diversas bases de datos médicas (Pubmed, etc), así como libros especializados en farmacología y de divulgación científica.

El éxtasis es una sustancia que actúa en el sistema nervioso central mediante la inhibición de la recaptación de serotonina, afectando en gran medida los circuitos neuronales. Los patrones de consumo afirman que la mayoría de consumidores presentan edades entre los 18 y los 24 años de los cuales un 35% son estudiantes.

Datos estadísticos demuestran que sólo un 4% son usuarios habituales y que el 80% la utilizan en fiestas y discotecas. Según la Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas, el 90,9% la consume junto con cannabis, el 87,2% junto con alcohol, el 41,3% junto con otras anfetaminas, el 4% junto con cocaína y un 8,9% junto con heroína.

Existe mucha variabilidad en la frecuencia de aparición e intensidad de los efectos adversos en los usuarios recreativos (32% mareo, 21% depresión, 21% dificultad de concentración y 17% dolor de cabeza).

A medida que se profundice en el estudio de esta droga, la población tomará más conciencia del problema.

[Revisión Bibliográfica](#)
[Póster](#)

Recibido: 29 marzo 2011.
Aceptado: 1 abril 2011.